
仙台工業定時制生徒のみなさん 
 
 仙台工業高等学校定時制のみなさん，臨時休校がさらに延期となりましたが，
みなさんの体調などはいかがですか？ 
 とにかく今はみんなと早く会って通常の学校生活を送りたいという気持ちは
日に日に高まっているかと思います。しかし，ここで不要なのに外出し，遊びに
出たりすることでさらに延期になることがないように，気を引き締めて，  
「手洗い」「うがい」「換気」を徹底して６月学校が再開できるように一人一人が
努力しましょう。 
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